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ロータリーを実践し
 みんなに豊かな人生を
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■ 出 席 報 告 ■ 田 中(弘) 委 員

【10月１日】
在籍会員 34名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 29名（内出席規定適用免除者 7名）

ホームクラブ出席率 93.55％

９月３日のＭＵを含む出席率 93.75％

◇ 2013年10月８日 第1107回例会(第1106号) ◇

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

10月21日(月)・28日(月)
出席：田中(弘)、木元、榎谷、栢本、金馬、

水谷、西山各会員
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：18：50～19：50

本日の例会

今週の歌 「 われら日本ロータリアンの歌 」

卓 話 「 職業奉仕月間に因んで 」

八 橋 志 夫 職業奉仕委員長

次回例会のお知らせ(10月15日)

国際ロータリー第2660地区

井上義信ガバナー補佐訪問

「クラブ協議会」

前回〔10月１日〕例会記録

会長の時間 西 山 会 長
10月は米山月間であり、職業奉仕月間でもありま

す。今日は、社会的現象だといわれて、先月終了し
たテレビ番組の半沢直樹についてお話しします。全
10回のドラマでしたが、主な筋書きは次のようです。
支店長が強引に取ってきた５億円の融資先の倒産は、
支店長の借金の返済のために仕組んだ計画倒産であ
ることが判明します。半沢直樹は不正融資の事実を
武器に支店長を脅し、銀行本部営業第二部次長に栄
転します。その時「やられたらやり返す倍返しだ」
と叫びます。本部営業第二部次長になった半沢直樹
は、老舗ホテルの再建を担当させられます。このホ
テルに金融庁検査が入り、半沢直樹の検査を受ける
態度が問題となり危機に追い込まれます。他方で、
ある支店で行った融資が、常務の妻が経営する会社
へ転貸されている情報を得ます。いよいよ取締役会
で、半沢直樹の金融庁検査への態度に対する責任追
及と、半沢直樹からは不正融資及び転貸の問題提起
が行われます。頭取から半沢直樹への責任が言い渡
されるとき、半沢直樹は常務の不正融資と転貸の責

任を追及し、ついに常務の責任を認めさせます。こ
こで責任追及が終われば、視聴者の予想の範囲でし
たが、頭取の制止を振り切って、ついに常務に取締
役会の場で土下座をさせます。その結果、常務は取
締役に格下げで、出向等にはなりませんでした。そ
れに引き換え半沢直樹は、小さい証券会社へ出向さ
せられることを頭取から言い渡されました。この時
の視聴率は関西地区で50.4％でした。ここで、視聴
者の予想を再び裏切った処遇に、続編があることを
予感させるものでした。
悪事を暴く執念と、不正融資、転貸融資、不当な
人事などを絡ませ、どのように自らの身を守ってい
くのかを問うているところに、最終回の平均視聴率
42.2％となった理由があると思います。
組織を改革していくためには、少しばかり尖った
者が必要であり、組織の圧力と戦いながら、意見を
言える環境も必要と思います。

幹事報告 新 井 幹 事
◎箕面ＲＣより、創立45周年記念事業「薬物乱用撲
滅キャンペーン大会」のご案内
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* 今回担当：延 秀 恵 *
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日時：10月５日(土）13：00開会
場所：箕面市立メイプルホール

◎第2660地区テレビコマーシャル放映のお知らせ
放映期間 平成25年９月25日～

平成25年10月24日(世界ポリオデー)
「テレビ大阪」にて、30秒CMを30回放映

放映内容 「ポリオ撲滅」
放映スケジュール メール添付にて一覧表送付

ニコニコ箱

芳 賀 会 員 欠席すみません。
長 島 会 員 本日の卓話よろしくお願いします。
本日分 20,000円 累 計 318,000円

10月お誕生日

８日 芳 賀 洋 会 員

10月ご夫人お誕生日

１日 長 島 正 恵 様
１日 北 村 典 代 様（北村(雅)会員）
12日 山 和 子 様
30日 西 山 美智子 様

10月結婚記念日

10日 田 中 茂 晴 会 員
15日 米 谷 正 夫 会 員
26日 山 睦 治 会 員

社会・青少年奉仕委員会 庄 瀬 委員長
「地域安全・青少年育成吹田市民大会」のご案内

日時：10月11日(金）10：00～12：00
場所：吹田市文化会館メイシアター大ホール

米山奨学委員会 長 島 委員長
本日、米山特別寄付金を23名合計460,000円、い

ただきました。ご協力ありがとうございました。

ローターアクト委員会 成 松 委員長
11月10日に、関西大学ＲＡＣがクリーンハイクを

実施いたします。詳細が決まり次第、ご連絡いたし
ますのでご参加のほどよろしくお願いいたします。

親睦活動委員会 北 村(雅）委員長
第１回情報集会のご案内
日時：10月22日(火）18：30開会
場所：『アスペルジュ』江坂店
登録料：10,000円

関西大学ＲＡＣ第73回例会出席報告

八 橋 会 員
日時：９月30日(月）18：50～19：50
場所：関西大学千里山キャンパス
中央体育館 図書資料室
出席者：芳賀、庄瀬、西本、成松、八橋
テーマ：「めざせ、ちょっとデキる大学生例会」

メールの送り方、お礼状の書き方、Face
bookの活用術。の勉強会が行われまし
た。学生ならではの発想もあり聞いて
いてこちらも勉強になりました。

卓 話

「米山記念奨学事業について」

長 島 寛 米山奨学委員長
今月は米山月間でありますから、ロータリー米山

記念奨学会から送付されてきたパワーポイントを使
用して話をさせていただきました。その要約は奨学
生の数は年間700人、累計17,545人であり、主に中
国、韓国、台湾などの東南アジアの学生が占めてお
ります。私たちの寄付は全て奨学事業に使われ、当
地区の平均寄付額は19,849円であり、本年度の当地
区の寄付目標額は３万円であります。また当奨学会
の米山学友の活躍、留学生支援の意義などについて
説明をいたしました。
今から22年前、当クラブがお世話をした第１号米

山奨学生はチョン・クン・ティー君でありましたが、
その思い出話を簡単に紹介します。彼はマレーシア
出身で大阪大学に在籍していましたが、４月に奨学
生になってから１着の古びたスーツで通し、冬が近
づいても変わりません。つい見かねて合成皮革のジ
ャンバーをプレゼントしたのですが、今度は冬が過
ぎて春が来ても同じジャンバーの服装で本当に節約
して勉学一途に励んでいました。ところが当時の米
山奨学生の奨学金支給期間は一年間であったのに一
年間の留年となってしまいました。月額12万円であ
った奨学金がゼロになります。この先一年間どうす
るの？ と心配になって尋ねたところ、彼は今まで
月に６万円しか使っていないから後一年間は大丈夫
です、と笑っていました。その姿を見て私は日本の
若い人たちに教えてあげたいと思うほど感動したの
を覚えています。
米山記念奨学事業に対する皆様のご理解とご協力

をお願いいたします。


